

POLÍTICA DE COOKIES

1. Introducción

Este documento describe la Política de Cookies que regula el sitio web con URL <https://www.ninlab.es/>, en adelante el Sitio Web, con el objetivo de garantizar la mencionada privacidad de los usuarios de Internet.

El propietario del sitio web es Laboratorio Dr. Nin, S.L., con domicilio social en rambla de Catalunya, 66 2º. A, 08007 Barcelona. Los datos de contacto son: teléfono +34 93 215 20 60, y correo electrónico dpd.ninlab@gmail.com.

Informamos a los usuarios de Internet que no utilizamos ningún tipo de cookie en el Sitio Web.

2. ¿Qué son las galletas?

Las cookies son pequeños archivos de texto que los sitios web almacenan en su ordenador, teléfono inteligente, tableta o cualquier otro dispositivo de acceso a Internet.

3. ¿Para qué sirven?

Las cookies se utilizan para reconocer el dispositivo de los usuarios de Internet cuando visitan el sitio web de nuevo, facilitando su uso recordando sus preferencias y ajustes de navegación (por ejemplo, idioma, país, etc.). También sirven para mejorar los servicios que ofrecemos y para recopilar información estadística que nos permite entender cómo los usuarios de Internet utilizan nuestro sitio web y ayudarnos a mejorar su estructura y contenido.

Algunas cookies son estrictamente necesarias para que el sitio web funcione y otras sirven para mejorar el rendimiento y su experiencia como usuario.

Las cookies solo están asociadas con un internauta anónimo y su dispositivo de acceso a Internet y no proporcionan referencias que permitan deducir datos personales del internauta.

4. Tipos de cookies

Tipos de cookies según la entidad que las gestiona.

Dependiendo de si la entidad gestiona el sitio web desde el que se envían las cookies y procesa los datos obtenidos, se puede distinguir lo siguiente:

Cookies propias: son las que se envían al dispositivo de acceso a Internet del usuario desde el sitio web administrado por el propietario del sitio y desde el que se proporciona el servicio solicitado por el internauta.

Cookies de terceros: Estos son los que se envían al dispositivo de acceso a Internet del usuario desde el sitio web pero que no es administrado por el propietario del sitio web, sino por otra entidad que trata los datos obtenidos a través de cookies.

Tipos de cookies según el período de tiempo que permanezcan activadas.

Dependiendo del tiempo que permanezcan activados en el dispositivo de acceso a Internet del usuario, se puede distinguir lo siguiente:

Cookies de sesión: Se trata de un tipo de cookies diseñadas para recopilar y almacenar datos mientras el usuario de Internet accede a un sitio web. Se utilizan para almacenar información que sólo interesa mantener para la prestación del servicio solicitado por el usuario de Internet en una sola ocasión (la sesión que está utilizando en este momento).

Cookies persistentes: Se trata de un tipo de cookie que los datos permanecen almacenados en el dispositivo de acceso a Internet del usuario y pueden ser accedidos y procesados durante un período definido por el responsable de la cookie, que puede variar de unos minutos a varios años.

Tipo de cookies según su finalidad.

Dependiendo de la finalidad para la que se procesen los datos obtenidos a través de cookies, se puede distinguir lo siguiente:

Cookies técnicas: Son aquellas que permiten al internauta navegar por un sitio web y utilizar las diferentes opciones o servicios que existen en el mismo, tales como, por ejemplo, controlar el tráfico y la comunicación de datos, identificar la sesión, acceder a partes de acceso restringido, recordar los elementos que componen un pedido, llevar a cabo el proceso de compra de un pedido, solicitar el registro o la participación en un evento, utilizar elementos de seguridad mientras navega, almacenar contenidos para la difusión de imágenes o sonido o compartir contenidos a través de las redes sociales.

Cookies de personalización: Son las que permiten al internauta acceder al servicio con algunas características generales predefinidas basadas en una serie de criterios en el dispositivo del internauta como el idioma, el tipo de navegador que utiliza para acceder al servicio, la configuración regional desde la que accede al servicio, etc.

Cookies de análisis: Son aquellas que permiten a la persona responsable de las mismas, monitorizar y analizar el comportamiento de los internautas en el sitio web. La información recopilada a través de este tipo de cookies se utiliza en la medición de la actividad del sitio web y para la elaboración de perfiles de navegación de los internautas para este sitio web, con el fin de introducir mejoras en función del análisis de los datos de uso realizados por los internautas del servicio.

Cookies publicitarias: Son aquellas que permiten la gestión, de la forma más eficiente posible, de los espacios publicitarios que, en su caso, el propietario ha incluido en el sitio web desde el que se presta el servicio solicitado en base a criterios como el contenido editado o la frecuencia en la que se muestran los anuncios.

Cookies de publicidad conductual: Son aquellas que permiten a la administración, de la forma más eficiente posible, los espacios publicitarios que, en su caso, el propietario ha incluido en el sitio web desde el que se presta el servicio solicitado. Estas cookies almacenan información sobre el comportamiento de los internautas obtenida mediante la observación continua de sus hábitos de navegación, lo que permite desarrollar un perfil específico para mostrar publicidad basada en ella.

5. ¿Qué tipo de cookies utiliza este sitio web?

Informamos a los usuarios de Internet que en la Web no utilizamos ningún tipo de cookie.

6. Gestión de cookies

Si se impide la instalación de cookies en el Sitio Web, algunas características de las mismas, así como algunos contenidos pueden verse afectados.

A continuación le ofrecemos información sobre cómo gestionar las cookies a través de las diferentes opciones que ofrecen los navegadores de Internet más comunes.

¿Cómo configurar los navegadores para gestionar las cookies?

Puede configurar su navegador de Internet para que acepte o bloquee cookies, elimine las cookies instaladas o configúrelas para que se eliminen automáticamente cuando el navegador esté cerrado. En caso de bloquearlos, ciertos servicios que necesitan su uso pueden dejar de funcionar correctamente.

Estos ajustes se encuentran generalmente en el menú "Opciones" o "Preferencias" de los navegadores principales (para obtener más información puede consultar las páginas de soporte o el Judo de cada navegador):

Internet Explorer: Herramientas -> Opciones de Internet -> Privacidad -> Configuración.

Microsoft Edge: Configuración y más -> Configuración -> Privacidad y seguridad

Mozilla Firefox: Menú -> Opciones -> Privacidad & Seguridad -> Cookies y datos del sitio.

Google Chrome: Personalización y control -> Configuración -> Privacidad y seguridad.

Safari: Preferencias -> Seguridad.

7. Información adicional

Para realizar cualquier consulta sobre esta política, puede ponerse en contacto con la siguiente dirección de correo electrónico: dpd.ninlab@gmail.com.

8. Validez y modificación de esta Política de Cookies

Laboratorio Dr. Nin, S.L. se reserva el derecho de modificar su Política de Cookies del Sitio Web en caso de que se produzca un cambio en la legislación vigente, doctrinal, jurisprudencial o por sus propios criterios. Si se introduce algún cambio en esta Política, el nuevo texto se publicará en este sitio web.

Se recomienda a los usuarios de Internet que accedan periódicamente a esta Política de Cookies que encontrarán en el Sitio Web.